



# Cagnes-sur-Mer

## Maison à vendre (06800)

4 Pièces  
69 m<sup>2</sup>  
465V  
440 000 €

Village médiéval du Haut de Cagnes, maison entièrement rénovée avec éléments de cachet conservés tels que poutres et terres cuites et mêlés au contemporain : béton ciré, verrière robinetterie... Entrée principale sur la salle à manger / cuisine prolongée par la terrasse ombragée. Premier étage : salon lumineux, wc invité avec lave main. Sous les toits, la chambre de maître avec salle de bain. Entrée indépendante au rez-de-chaussée inférieur pour le studio : chambre avec salle d'eau et wc intégré, coiffeuse et escalier menant au niveau principal. Matériaux de qualité, charmante et baignée de ...

*Medieval village of Haut de Cagnes, fully renovated house with preserved character elements such as beams and terracotta and mixed with contemporary: polished concrete, glass roof faucets... Main entrance to the dining room / kitchen extended by the shaded terrace. First floor: bright living room, guest toilet with hand basin. Under the roof, the master bedroom with bathroom. Independent entrance on the lower ground floor for the studio: bedroom with shower room and integrated toilet, dressing table and staircase leading to the main level. Quality materials, charming and bathed in light for ...*

## LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)



[www.laportefranche.com](http://www.laportefranche.com)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



[www.laportefranche.com](http://www.laportefranche.com)



[www.laportefranche.com](http://www.laportefranche.com)